

Pág.: 7 Cm2: 453,2 Fecha: 17-02-2025 Tiraje: 2.900 Medio: El Trabajo Lectoría: 8.700 El Trabajo Favorabilidad: Supl.: No Definida

Traumatólogos del HOSLA realizan cirugía pionera en Aconcagua

## Traumatólogos del HOSLA realizan cirugía pionera en Aconcagua

Consuelo Li- ción. buy Garrido es dece un cáncer de mama que se ramifi-

una profesora de complejidad del pro-Panquehue, quien blema de salud de la hace cinco años pa- paciente, el equipo de Traumatología del Hospital San có a su sistema óseo. Juan de Dios de Los A pesar de su enfer- Andes, con apoyo de medad, ella desarro- la Dirección del estallaba una vida com- blecimiento, iniciapleta normal, pero ron un proceso para una fractura de ca- someter a la paciendera le impidió con- te a una interventinuar con su vida ción quirúrgica cuyo cotidiana y requería fin fue devolverle la de urgencia una ci- movilidad en la zona rugía traumatológi- afectada por el tuca para retirar la mor. Otra alternatiparte del hueso don- va consistía en dejar de se alojó el tumor una prótesis fija, la e instalarle una pró- cual mermaría su catesis de reconstruc- pacidad de desplaza-

· Con el apoyo de profesional del Ins-Atendiendo la tituto Traumatológico de Santiago. llevaron a cabo un procedimiento de alta complejidad.-

> miento y su autova- HOSLA para realilencia para las actividades de la vida cotidiana.

Fue así como los traumatólogos del Hospital San Juan de Dios de Los Andes (HOSLA) tomaron contacto con un oncólogo ortopeda del Instituto Traumatológico de Santiago, el doctor José Francisco Hardoy, a quien le interesó el caso Consuelo y accedió a concurrir al

zar una cirugía de alta complejidad, que por primera vez se llevaba a cabo en Aconcagua.

Con el apoyo de distintos equipos y unidades del hospital andino, los médicos asumieron el desafío de llevar a cabo esta cirugía, sumando el compromiso rá a la paciente volde Pabellón, Anestesia, Gestión de Camas, Gestión Onco-

Jaña del HOSLA, comunidad junto al doctor José nuestra zona.



Consuelo Libuy luego de su exitosa operación.

Francisco Hardoy, del Instituto Traumatológico; llevaron a cabo con éxito la cirugía que permitiver a caminar en pocos días más.

Este procedilógica y Esteriliza- miento de alta ción, entre otros, complejidad no se para conseguir que había realizado an-Consuelo pudiera tes en un estableciacceder a esta ciru- miento de salud de Consuelo Aconcagua, razón abriendo un cami-Finalmente, este por la cual los equi- no de esperanza miércoles 12 de fe- pos del HOSLA para que otros pabrero, Consuelo Li-sienten una inmencientes con problebuy ingresó a pabe- sa satisfacción de mas de salud simillón, donde los trau- haber alcanzado lares, puedan accematólogos, doctor con éxito una solu-Nicolás González ción que no estaba y doctor Ricardo a disposición de la



Doctor José Francisco Hardoy.

De esta forma, der a un procedimiento de alta complejidad cerca de su hogar v sus seres queridos.



Equipo médico del HOSLA que realizó esta cirugía pionera en Aconcagua.